

令和6年6月28日

栗原 俊二郎 様

御礼状

拝啓

梅雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度は室内合奏団の活動にご賛同頂き、非常に多額のご寄付を賜りましたこと、この上なく嬉しく思います。団員一同、心より感謝申し上げます。頂戴しました寄付金は、打楽器（ティンパニ）の購入費用に充てさせて頂きたいと考えております。

昨年までは新型コロナウイルス感染症の影響により、活動の制限を受ける場面が多々ございましたが、現在は制限も緩和され、徐々に活気を取り戻しております。また、今年度は19人の新入生を迎え、より一層勢い付いてきました。その一方で、本団では保有している打楽器の種類が非常に少なく、演奏できる曲の幅が限られています。そんな中、栗原様より多額のご寄付を賜り、ティンパニの購入検討に関する話が大きく前進しました。本当にありがとうございます。

今後とも、卒業生の皆様からの温かいご支援に心から感謝し、精一杯練習に励んで参りますので、変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

末筆ながら、栗原様の益々のご健勝・ご活躍を心から祈念いたしまして、お礼のご挨拶とさせていただきます。

敬具

山形大学医学部室内合奏団
令和6年度団長 横山陽音（医学科50期）

令和6年6月28日

匿名様

御礼状

拝啓

梅雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度は室内合奏団の活動にご賛同とご寄付を頂きまして、誠にありがとうございます。頂戴しました寄付金は、団楽器購入・修理等の費用として大切に使用させて頂きたいと思います。

昨年までは新型コロナウィルス感染症の影響により、活動の制限を受ける場面が多々ございましたが、現在は制限も緩和され、徐々に活気を取り戻してきております。また、今年度は19人の新入生を迎えることとなりました。その一方で新入生の楽器に余裕がなく苦悩していたところ、ご寄付を頂戴致しましたこと、心より嬉しく思います。

今後とも、卒業生の皆様からの温かいご支援に心から感謝し、精一杯練習に励んで参りますので、変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願ひ致します。

末筆ながら、益々のご健勝・ご活躍を心から祈念いたしまして、お礼のご挨拶とさせていただきます。

敬具

山形大学医学部室内合奏団
令和6年度団長 横山陽音